

El Eldense dio imagen en El Paso

01/11/2024



Qué poco cuesta hacer feliz a una familia. En ese sentido, el Eldense dejó su huella y dio imagen en su visita a la localidad canaria de El Paso al incluir en su equipaje hacia La Palma una elástica azulgrana con el dorsal número 7 y el nombre de Pedro Martín.

De esa forma, el club de Elda fue partícipe del homenaje póstumo que le tributó el Atlético Paso al que fuera jugador azulgrana en la temporada 1961-62, la del segundo ascenso a Segunda División.

Fue una petición del club que preside William Nazco al Eldense con el fin de aprovechar la primera visita de los de Elda a El Paso para honrar la memoria del futbolista

palmero fallecido en 2017.

Coincidiendo con el 62 aniversario de su fichaje y del ascenso con el Deportivo a Segunda División, los de Elda atendieron la petición palmera para homenajear a Pedro Martín en el duelo contra el cuadro verditto, como se le llama al rival que plantó cara al Eldense.

Antes de comenzar el encuentro se anunció por la megafonía del campo de fútbol el detalle que tuvo el Eldense con los descendientes del que fuera jugador deportista, un gesto que agradeció la familia de Pedro Martín Toledo y los directivos del Atlético Paso.

El resto ya es conocido porque el Deportivo resolvió el compromiso con victoria (0-1), gol de Unai Ropero, de penalti, igual que solventó la papeleta el pasado año cuando en la primera eliminatoria venció a domicilio al Real Jaén (2-3) con otro penalti convertido por Juanto Ortuño.

Ahora, toca esperar para ver qué rival le corresponde al Eldense en la segunda eliminatoria copera.

Condolencias

El Atlético Paso expresa su cariño y condolencias a la familia del joven José Castillejo Belinchón (28 años de edad), exjugador del Eldense en la temporada 2015-16, que encontró la muerte como consecuencia de la fuerza

devastadora de la DANA que asoló gran parte de la provincia de Valencia.

